

Sir William Logan, en outre de ses rapports annuels à la législature sur les progrès de la commission, et de plusieurs articles dans les journaux tant Européens qu'Américains, furent les suivants: 1o *Geology of Canada*, 1863, résumant les résultats des opérations de la commission de 1858 à 1863, un fort volume de plus de 1000 pages in-8, avec gravures nombreuses et un Atlas de cartes; 2o *Esquisse Géologique du Canada, pour servir d'intelligence de la carte géologique et de la collection des minéraux envoyés à l'Exposition Universelle de Paris*, par W. E. Logan et T. Sterry Hunt.—Paris, 1855, 100 p. in-12. 3o *Descriptive Catalogue of a collection of the Economic minerals of Canada and of its crystalline Rocks, sent by the Geological Survey to the London International Exhibition of 1862*; Montréal, 1862, 88 pages in-8. M. Logan ne s'est retiré de la commission géologique que depuis 2 ans; il a été remplacé par M. Selwyn.

13. **Cooper**, William 1844.—M. Cooper qui réside actuellement à Montréal, après avoir séjourné successivement à Toronto, Trois-Rivières, Québec et Ottawa, étudie l'histoire naturelle depuis 1844. L'Entomologie et l'Ornithologie sont ses branches favorites. M. Cooper est en outre un habile taxidermiste. Il est le premier naturaliste, si nous ne nous trompons, qui ait fait une collection d'insectes à Québec. Il a décrit un lépidoptère (*Alypia Langtonii*, Cooper) et une douzaine de Coléoptères inconnus jusque là à la science. Le *Canadian Naturalist*, de Montréal, de même que le *Canadian Entomologist* de London, Ont. ont reçu à diverses reprises, des correspondances fort intéressantes de M. Cooper. Collectionneur infatigable, M. Cooper a déjà fait plusieurs visites aux côtes du Labrador et à Anticosti, à la recherche d'oiseaux, d'œufs, d'insectes, etc. Ayant perdu accidentellement le produit de son excursion de l'an dernier, il se propose d'en reprendre une nouvelle l'été prochain.

14. **Dawson**, 1848.—Mr. John William Dawson, qui est né à Pictou, N. E. en 1820, est depuis 1855 Principal de l'Université McGill, à Montréal. Il fut gradué Maître-arts à l'Université d'Edimbourg, où il fit ses cours, et se voua de suite, avec passion, à l'étude de l'histoire naturelle.